



Vêtements oubliés

publié le 13/10/2017

Suite à un constat, de nombreux vêtements sont oubliés par les élèves depuis le début de l'année scolaire.

N'hésitez pas à faire le point avec votre enfant, et solliciter la vie scolaire pour les récupérer.

Bonne journée.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.